



La Usal colabora en un estudio sobre ingesta de fresas y consumo de alcohol

MADRID. Un equipo de investigadores italianos, serbios y españoles ha confirmado el efecto protector de las fresas en un estómago de mamífero dañado por el alcohol. El estudio, en el que han participado científicos de la Univer-

sidad de Salamanca, ha probado su tesis mediante el suministro de etanol a ratas, lo que les ha llevado a comprobar que aquellas que previamente habían consumido extracto de fresa sufrían menos lesiones en el estómago. De esto se deduce que una dieta rica en fresas puede prevenir enfermedades gástricas, así como atenuar la formación de úlceras estomacales en humanos. ■